



Infos zum GAU-ENTSCHEID 2025

und

Meldungen zum REGIONAL-ENTSCHEID 2025

Interessenbekundung zum Regionalentscheid wird von Manfred Münsch (UG2) gesichtet.

Grundsätzlich: Der Gauentscheid wird im Turngau Allgäu nicht mehr durchgeführt, da zu wenige Vereine zu wenig Mannschaften melden. Aus diesem Grund konnte in den letzten Jahren direkt zum Regionalentscheid gemeldet werden.

Dies wird auch weiterhin so bleiben.

Es ist jedoch wichtig, dass ihr **bis 26.09.2025** an **manfred.muensch@gmx.de** mitteilt, in welcher Wettkampfklasse ihr starten würdet, damit festgestellt werden kann, ob mehr als zwei Mannschaften in einer Wettkampfklasse gemeldet wurden.

Sollten dann also in einer Wettkampfklasse mehr als zwei Mannschaften gemeldet worden sein und Interesse an der Teilnahme zum Regionalentscheid bekunden, wird hier ein Entscheidungswettkampf der gemeldeten Vereine stattfinden, um die zwei Erstplatzierten zur Meldung zum Regionalentscheid zu ermitteln.

Dieser Entscheidungswettkampf wird wie in der Ausschreibung „Bayernpokal 2025 – Regionalentscheid Gerätturnen“ durchgeführt.

Ebenfalls muss, wie in der Ausschreibung genannt, je Mannschaft ein Kampfrichter mit D-Lizenz gestellt werden.

Der ausrichtende Verein des Entscheidungswettkampfes und der Termin wird dann mit den teilnehmenden Vereinen kurzfristig abgesprochen.